色麻町デイサービスセンターだけ

1月号

謹んで新年のお慶びを申し上げます。 旧年はたくさんのご支援ありがとうございました。 本年もよろしくお願いいたします。

☆福祉な際学習☆

12月4日(月) 色麻学園中学1年生35名が来所されました。「ゲーム」と「しめ縄づくり」に分かれて活動をし、ご利用者様との交流を深めました。 しめ縄づくりではご利用者様が中学生に優しく教えており、中学生は真剣に 取り組んでおりました。ゲームでは、ご利用者様と中学生がふれあい、うた を交えたゲームを行い、大盛り上がりとなりました。

最後に中学生が「斎太郎節」の合唱を披露し、記念撮影を行いました。



~テイサービスの目常の様子です~



☆ケリスマスの様子です☆

12/22、12/25 の二日間、クリスマスメニューとしました。

- ・チキンライス
- ・コーンスープ
- ・ハンバーグ
- ・エビフライ
- ・ポテトサラダ
- ・フルーツ

おやつ

クリスマスケーキ









~おしらせ~

- ☆風邪やインフルエンザが流行する季節となりました。朝夕の送迎職員 は感染予防の為、マスクを着用させていただきます。
- ☆冬期間、悪天候の場合や、道路状況により、送迎予定時間が大幅に遅れる場合がございます。あらかじめご了承願います。